

Spendenscheck pünktlich zum Schulfest

Das Schulfest der Astrid-Lindgren-Grundschule in Bad Westernkotten markiert am Samstag, 30. Juni, den Höhepunkt des doppelten Jubiläumsjahres. Gefeiert wird das 25-jährige Bestehen der Schule unter dem heutigen Namen und 50 Jahre Schulgebäude an der Schützenstraße. Von 11 bis 15 Uhr erwartet die Besucher ein buntes Programm. Die Kinder stellen die Ergebnisse der jetzt stattgefundenen Projektwoche vor, es gibt einen Nostalgieraum mit Schul-Erinnerungen, Aktionsräume zum Mitmachen und Hüpfburgen zum Austoben. Bei der Tombola warten attraktive Preise – jedes Los gewinnt. Die Schüler nehmen die Besucher mit auf eine musikalische Reise n (Klangeschichten aus Bullerbü) und Michels geschnitzte Pilze werden auch nicht fehlen. Zum Jubiläum konnte Schulleiterin Hanna Michel-Kemper gestern einen Spendenscheck in Höhe von 4360 Euro entgegennehmen. Der Betrag setzt sich aus den Geldgeschenken von Firmen, Gruppen und Institutionen zusammen, im Einzelnen: Sparkasse Lippstadt, Eltern der Übtermittagsbetreuung, Firma Sprinkmeier, Planungsbüro Einszueins.net (<http://einszueins.net>), SPD, FDP, Volksbank, Stiftung Bad Westernkotten und Kinder vom Sanddornring.

Foto: Theis

